



Sommerliche Temperaturen und gemütliche Atmosphäre: Das Sommerfest der KG „Lätitia“ Blaue Funken lockte viele Besucher in den Weisweiler Park.
Foto: Volker Rüttgers

Mit Bier und Bratwurst unter einem Zeltdach

Urig: Sommerfest der KG Lätitia in Weisweiler

ESCHWEILER. Viel Musik, gute Laune, nette Menschen und ein (Zelt-) Dach über dem Kopf, mehr brauchen die Weisweiler Blauen Funken nicht, um ein uriges Sommerfest steigen zu lassen.

Traditionell trafen sich die Freunde und Mitglieder der KG „Lätitia“ Blaue Funken wieder im Weisweiler Park, um bei Bier und Bratwurst das Sommerfest zu feiern. Nachdem die Jugendtrompeter der „Weisweiler“ die zahlreichen Gäste in Feierstimmung versetzt hatten, bewiesen die Fanfarentrompeter unter der Leitung von Dietmar Krauthausen ihre musikalische Flexibilität. Mit Melodien vom Beatles-Evergreens bis zu Robbie-Williams-Hits brachten sie die Sommerfestbesucher im Weisweiler Park auf „Betriebstemperatur“, so dass der Neuling die-

ser Veranstaltung, die Coverband „Chayenne“ aus Würselen, keine Mühe hatte, das Publikum innerhalb weniger Minuten mitzureißen.

Mit närrischer Brille

Bei sommerlichen Temperaturen wurde das vorsorglich aufgespannte Zeltdach über dem Festplatz zum Glück nicht als Regenschutz gebraucht. Allerdings wohl auch noch nicht die Designer-Sonnenbrille mit Narrenkappe und Wappen der KG „Lätitia“ Blaue Funken Weisweiler, die Thomas Froitzheim extra für die Verlosung entworfen hatte und die neben einem handsignierten Trikot von Fußball-Nationalspieler Simon Rolfes der Hauptpreis am Samstag war. (vr)